

Los jóvenes del Centro de Estudios que dirigen "Diario de Costa Rica" se encargan de los mismos de acarrear de prestigio para su agrupación

SI FUERAMOS A JUZGARLOS EN UN TERRENO DE SERENIDAD MÁS VALDRÍA NO OCUPARSE DE ELLOS, DICE EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DOCTOR CALDERON GUARDIA

MUY POCO TIEMPO HA SIDO NECESARIO PARA QUE EL PAIS CONOZCA LAS INTENCIONES Y SE DEFIENDA CARAL DE LOS PROCEDIMIENTOS DE ESE GRUPO QUE ASPIRA A CONVERTIRSE EN EL SUPREMO TRIBUNAL DE LA MORALIDAD PUBLICA



Doctor CALDERON GUARDIA

Simulan una grandeza que no poseen cuando no pasan de ser instrumentos ciegos de la más inconcebible reacción y de los más descalificados intereses políticos.

HASTA CUANDO CONTINUARAN ABUSANDO DE LA PACIENCIA DEL PUBLICO ESTOS ESCRITORES QUE FREDICANDO CULTURA LA VILENCIA QUE SIENDO COMO EN EFECTOS SON, FALSOS PROFETAS DE LA NUEVA ERA, NO DESEAN LAS ARMAS VEDADAS Y LOS PROCEDIMIENTOS PRODUCTIVOS?

Me he dado cuenta que ellos son los autores de una hoja anónima dedicada exclusivamente a atacar el honor de las personas en la forma más atroz y cobarde, ya que ni siquiera se respeta el nombre de establimientos señores.

que ansían pero que no merecen, es hacerles el juego y aceptar al papel de "críticos", cuando no han pasado de ser simuladores de una grandeza que no ostentan, instrumentos ciegos de la más inconfesable reacción y de los más descalificados intereses políticos.

Refiriéndose al editorial de "Diario de Costa Rica" en el que se consignaron fuertemente su contra, el señor Presidente de la República, doctor Calderón Guardia, concedió a un redactor de nuestro periódico las declaraciones que a continuación reproducimos:

Muy poco tiempo ha bastado para que los lectores de "Diario de Costa Rica", se dieran cabal cuenta de las intenciones, de los procedimientos y de la ruindad de ese grupo que aspira a convertirse en el supremo tribunal de la moralidad pública y en sapiente orientador

(PASA a la Pág. 3, Col. 1)

Ya en el Colegio de Cartago habían alumbrado los primeros destellos del liberalismo. Pero eran los primeros albores Realmente fué la Universidad ad la que plasmó las nuevas corrientes del siglo

EL LIBERALISMO CON SU INFLUENCIA EN LAS IDEAS QUE LLEVABAN A LA NACION HACIA UNA REPUBLICA MAS DEMOCRATICA Y MAS SOCIAL HACIA UNA NUEVA ORGANIZACION. — LOS PRINCIPALES ABANDERADOS DE ESAS IDEAS FUERON EL LICENCIADO DON SALVADOR JIMENEZ Y LOS DOCTORES DON LORENZO MONTAÑA Y DON ANTONIO ZAMBRANA

MANEJABA LA UNIVERSIDAD DESDE SU FUESTO DE MINISTRO, DON VICENTE HERRERA ILUSTRADO INTELENTE Y MUY CATOLICO, A PSAR DE SU CATORICISMO LOS DE LAS NUEVAS DOCTRINAS PUDON IR GANANDO TERRENO

Los hombres de esas generaciones acogieron el nuevo ideario, lucharon por vigorizarlo y por aplicarlo a nuestro medio y a nuestras instituciones. — Los universitarios y otros hombres de fuera de la universidad estuvieron en las luchas por Accion Equivale, Hernando Ochoa, Marco Fernández, Cleto González Víquez y muchos más fueron de ese grupo

RECURDO EL DISCURSO QUE MUY PINTADO DE CLERICALISMO, ME HIZO PARA QUE YO LO LEYERA EN UN ACTO PUBLICO DON VICENTE, ME REPLICÓ UNO DE LOS PROFESORES LIBERALES, NO RECIBO SI DON ASCENSION O ZAMBRANA

Me encontré en grave apuro, Pero salí de él diciendo que yo lo que había sintetizado eran las enseñanzas del profesor. Con aquello se encendió una polémica acalorada entre Herrera y el replicante. — Yo forme parte de la masa, y creo que aplaudía al liberal. Pero me saque que don Vicente al final del año, me aplicó el reglamento por lo de las ausencias

CREIA QUE YO HABIA SIDO EL CABECILLA DE LA PRIMERA HUELGA ESTUDIANTIL QUE POSIBLEMENTE SE PRODUCIERA EN COSTA RICA, NO ERA ASI, PUES ESE DIA ESTABA TOPANDO UNOS GALLOS, PERO ME APLICÓ EL REGLAMENTO, Y YO ME DESPENTE HACIENDO LOS EXÁMENES POR DEFICIENCIA LO MEJOR QUE PUDE

AYER ESTUVE EN EL VEDIFICIO DE LA UNIVERSIDAD DE SANTO TOMÁS; Y EN SALÓN DEL OESTE, donde hubo tantos actos públicos y tantos bailes de gran boato, recordé el antiguo emblema. — El gira sol, y la divisa en latín: aspiro a la Luz. Pienso que en realidad, en un salón tan sombrío, como el de DON RICARDO JIMENEZ UNO DE LOS GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DE SANTO TOMAS NOS RELATA EN CONVERSACION FAMILIAR, ALGUNOS RECUEROS DE ESA INSTITUCION QUE ACABA DE CUMPLIR 100 AÑOS DE FUNDADA

DON RICARDO

Hace pocos días, el 21, se conmemoró el centenario de la apertura de la universidad de Santo Tomás en esta capital que marcó en la vida nacional una etapa interesante para la cultura nacional cuya influencia se

hizo sentir después del año 80. La actual Universidad de Costa Rica parece en ciertos aspectos sucedánea de la de Santo Tomás. Al menos, conserva la actual el mismo espíritu

(PASA a la Pág. 2, Col. 1)

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES \* \* \* Director JOSE MARIA PINAUD PAGINA UNO AÑO XXV NUMERO 7069 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MARTES 23 DE ABRIL 1944

Tratado de amistad entre China y C. Rica

La Secretaría de Relaciones Exteriores y la Legación de la República de China en esta ciudad, han acordado los preliminares para la suscripción de este tratado

Aún cuando en tiempo de guerra no es costumbre firmar tratados de esta naturaleza, el gobierno del generalísimo Chiang Kai Shek ha querido dar esta demostración de simpatía a nuestro país

Personalmente el señor Ministro de China, Doctor Tu Yuen Tan dirige las negociaciones

Esta ya desatado, para ser discutido en las próximas sesiones de mayo, el proyecto de ley mediante cuyas disposiciones se dispone el retro otorgamiento de los señores magistrados que hayan cumplido setenta años de edad. En esta disposición según nuestros informes, entrarán los magistrados que en las próximas sesiones de mayo, el proyecto de ley mediante cuyas disposiciones se dispone el retro otorgamiento de los señores magistrados que hayan cumplido setenta años de edad.

Dr. TU YUEN TAN Listo el proyecto de ley que declara obligatorio el retiro de los Magistrados al cumplir 70 años

Como efecto inmediato de esta ley cuatro magistrados cesaran en sus funciones

El mundo a la una de la madrugada de hoy

NUEVA GUINEA, 24 UP. Informamos que los japoneses avanzan desde el norte para un ataque a vida o muerte contra fuerzas norteamericanas desembarcadas en Aitape. Frente occidental del Gran Esteado prohibió viajes ultramar mediane el uso de decreto de seguridad nacional. Guerra aérea (PASA a la Pág. 3, Col. 8)

INDUSTRIA DE AZOCAR DE LOS PAISES AGRICOLAS DE AMERICA

Simplificación de las regulaciones aduaneras que afectan las exportaciones e importaciones y tráfico internacional. Efecto de la guerra en el desarrollo económico en cada uno de los países del Hemisferio Occidental.

Desarrollo de productos sintéticos en competencia con productos naturales de las Américas. — Necesidad de mejorar e incrementar el consumo de alimentos, vestuario y artículos para la casa en regiones en desarrollo

Solución de los problemas de empleo y desempleo al finalizar la guerra. — Necesidad de estimular el movimiento del capital privado a los países que lo necesitan para el desarrollo de empresas productivas

Tales los puntos que abordará en Nueva York la conferencia de los comités internacionales de comercio que se reunirá el nueve de mayo, con la concurrencia de una delegación de Costa Rica, en la que figuran los licenciados don Raúl Gordón, don Manuel Francisco Jiménez Ortiz y don Fernando Alvarado Chacón.

Da a conocer LA TRIBUNA la importante información recibida ayer de Washington por la delegación de Costa Rica

La comisión Interamericana de Comercio Internacional de Comercio, que integran entre otros los licenciados don Raúl Gordón, don Manuel Francisco Jiménez Ortiz y don Fernando Alvarado Chacón, y que concurrirá a las importantes conferencias internacionales que se celebrarán en Nueva York del 9 al 12 de mayo, recibió ayer amplia información oficial sobre los puntos que se abordarán en esas reuniones. Dijo LA TRIBUNA a la Pág. 6, Col. 8

Milagrosamente escapó de morir Mussolini en un atentado

13 PERSONAS PERCIERON EN EL INCENDIO DEL TEATRO "HISPANO" DE TEGUCIGALPA

El siniestro, uno de los más grandes registrados en Centro América, ocurrió el domingo en la noche, cuando se pasaba la película "Romero y Julieta", del cómica mexicano

El Teatro "Hispano" estaba antecesor repleto de publico; sin saberse la causa, estalló el incendio

Las llamas consumieron todo el teatro y algunos edificios contiguos y hasta ayer no se supo de la desaparición de 13 personas: hombres y mujeres, la mayoría de las cuales murieron carbonizadas

Hay verdadero pesar general en la capital de Honduras por la tragedia de ayer, de la cual LA TRIBUNA recibe una detallada información

El domingo ocurrió en Tegucigalpa, Honduras, uno de los incendios más catastróficos de la historia de Centro América, cuando se quemó totalmente la sala de cine llamada "Teatro Hispano"

Antecesor estrebaban en el teatro Hispano la película "Romero y Julieta" del cómica mexicano Cantinflas, que por lo general atrae multitudes masas de admiradores

Confederará hoy el señor Presidente de la República con el Arbitro chileno doctor don Santiago Labarca

Los trabajos de amonajamiento y demarcación de límites con Panamá están llegando a su última etapa en forma muy satisfactoria para los dos países

La actuación del señor Labarca, así como la de su recordado antecesor ingeniero Héroles, ha sido muy acertada y de extraordinaria utilidad para concluir la demarcación en forma justa y equitativa

Así lo hará constar el señor Presidente de la República en el mensaje presidencial que enviará al Congreso el primero de mayo

En la mañana de hoy visitará al señor Presidente de la República el árbitro chileno, el señor de limitación y amonajamiento de límites entre Costa Rica y Panamá, doctor don Santiago Labarca, quien recientemente ingresó al país

Según nuestros informes se está ya en los últimos trabajos del amonajamiento que habrá de realizarse el día quince del corriente. El problema limítrofe con nuestra vecina y hermana república del Ecuador

El señor Labarca, así como su antecesor el recordado ingeniero Héroles, ha sido muy acertada y de extraordinaria utilidad para concluir la demarcación en forma justa y equitativa

El señor Labarca, así como su antecesor el recordado ingeniero Héroles, ha sido muy acertada y de extraordinaria utilidad para concluir la demarcación en forma justa y equitativa

NUESTRO MOVIMIENTO NO ES NI PUEDE SER un movimiento apolítico

Es apolítico en el sentido de que es autónomo, independiente de todos los partidos políticos, es apolítico en el sentido partidista

Pero es profundamente político, en el sentido de que lucha y luchará por asegurar gobiernos en Costa Rica, en el Continente y en el mundo, q significan plena garantía para nuestros pueblos. Nuestra suerte está ligada a la suerte de Costa Rica

POR MALA SINCRONIZACION LA BOMBA ESTALLO CUANDO SU AUTO HABIA RECORRIDO LA METRA PLENA DE UNO DE LOS CARRETEROS EN LA FORMA MAS CORDIAL. — ESTADOS UNIDOS, SE INFORMA A ULTIMA HORA ROMPIÓ RELACIONES DIPLOMATICAS CON FINLANDIA. — DOS CAPITANES Y UN TENIENTE DIJERON DE SALVADOR EN EL ATQUE DIURNO MAYOR DE LA GUERRA, NIL AVIONES NORTEAMERICANOS, EN EL ATAQUE DIURNO MAYOR DE LA GUERRA, ASALTARON AL REICH

BERNA, 24. UP. — Benito Mussolini escapó casi milagrosamente de la muerte algunos días atrás cuando una bomba estalló a catorce metros de su automóvil en el norte de Italia

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán

El atentado fue cometido por un grupo de resistentes que se quejaban de que Mussolini había sido sostenido a muerte por el tribunal de guerra de Milán





FUNERALES Y ENTIERRO DEL EXCMO. SEÑOR MINISTRO DE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR EN COSTA RICA



Se realiza en esta composición fotográfica, distintos aspectos de los funerales y entierro, efectuados en la mañana de ayer, en esta capital, del Excmo. señor don Arcadio Sandoval, ministro Plenipotenciario y conde extraordinario de la república de El Salvador en Costa Rica. La muerte del distinguido diplomático, Alberto Echandi, El Excmo. señor don Arcadio Sandoval, ministro Plenipotenciario y conde extraordinario de la república de El Salvador en Costa Rica. La muerte del distinguido diplomático, Alberto Echandi, El Excmo. señor don Arcadio Sandoval, ministro Plenipotenciario y conde extraordinario de la república de El Salvador en Costa Rica. La muerte del distinguido diplomático, Alberto Echandi, El Excmo. señor don Arcadio Sandoval, ministro Plenipotenciario y conde extraordinario de la república de El Salvador en Costa Rica.

tar y pabellón nacional, formando en el cortejo fúnebre rindiendo los honores de estado. Numeroso público hizo acto de presencia en los actos a que se refiere esta información. Al dar cuenta de ello enviamos a la distinguida familia doliente, así como al gobierno y pueblo salvadoreños, la expresión de nuestra sentida condolencia por la irreparable pérdida que han experimentado. El discurso del señor decano del cuerpo diplomático, Dr. Filiberto, embajador de Panamá, es el siguiente:

SEÑORES:

Os invito a orar devotamente ante los despojos mortales del que fue nuestro dilecto amigo y colega, doctor Arcadio Sandoval, que ha partido al ocaso más allá después de haber rendido una labor fructuosa en beneficio de su patria y la comunidad. El doctor Arcadio Sandoval se graduó de abogado con honores en la Universidad de San Salvador y se destacó desde temprano como un orador de talla y un periodista y literato de

Advertisement for 'Tónico Vitelán' featuring an illustration of a man in a suit. Text includes: 'Para el trabajo', 'estimula todo el sistema y quita el cansancio', 'impulso de vida, 3 veces más potente', 'LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. fundados en 1868'.

EL PROXIMO DOMINGO REGRESARA EL PRESIDENTE ELECTO LIC. PICADO

EL LIC. PICADO LLEGARA HOY A WASHINGTON PERMANECIENDO DOS DIAS COMO HUESPED DEL PRESIDENTE ROOSEVELT. De allí pasara a California donde estara un día siguiendo para México. En México estará dos días como huésped de honor del Presidente General Avila Camacho. El señor Presidente Electo, Lic. Picado, llegará hoy a Washington, permaneciendo dos días en la Casa Blanca como huésped de honor del Presidente Roosevelt. De Washington el Lic. Picado seguirá a California donde pasará un día, siguiendo luego para México.

Don Arturo Quirós Carranza a la Secretaría de la Junta de Custodia de la Propiedad

EL LICENCIADO DON JORGE HERRERA GONZALEZ QUE DESEMPEÑABA ESE CARGO PASA A SER PROPIETARIO DE LA JUNTA. Don Alvaro Castro Rawson a la administración de la aduana del Aeropuerto Internacional. Estos nombramientos se mantendrán en el nuevo gobierno. Por acuerdos de la secretaría de hacienda firmados por el señor Presidente de la república doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia y por su secretario de hacienda don Francisco de Paula Gutiérrez Ross, han sido hechos importantes nombramientos. El Licenciado don Jorge Herrera González, que había venido desempeñando la secretaría de la Junta de Custodia de la Propiedad, ha sido nombrado miembro propietario de esa junta en lugar de don Juan Quiros Carranza.

Large advertisement for 'PAPEL TAPIZ CAJADIENSE' featuring 'MODELOS 1944'. Text includes: 'EN LOS MAS BELLOS COLORES Y ESTILOS ACABA DE RECIBIR LA FERRETERIA BENAVIDES'.

Conzoca a escandalosa repartición de la Playa de Puntarenas

Para conocimiento de todo el pueblo de Costa Rica, por lo insólito, y en defensa de los intereses de la Comunidad, la Junta Pro-Defensa del Barrio del Carmen, hace síntesis de como se pretende repartir la Playa del Barrio del Carmen, de este Puerto.

ALARMA DE LA CIUDADANIA

Como un relámpago corrió la voz, que los empleados de la Gobernación y Municipalidad, que se habían trasladado a la Playa del Barrio del Carmen, estaban poniendo éstas para cercar ese paraje dedicado al servicio público, y del que ha disfrutado la comunidad por más de cincuenta años.

Inmediatamente se fué a preguntar a la Secretaría Municipal de que se trataba. Se informó que la Municipalidad había acordado disponer de esa playa que era de su propiedad; y que los acuerdos se habían dictado firmes, y por lo tanto no había apelación posible. Este hizo cundir más la alarma en el pueblo, que no hace más que hablar de ese asunto.

EL BARRIO DEL CARMEN EN MOVIMIENTO

El Barrio del Carmen, queda en lo que los visitantes conocen por "LA PUNTA". Ese Barrio se puso en movimiento e inmediatamente se celebró la primer reunión de vecinos con asistencia de gran número, dando por resultado el nombramiento de esta Junta, que está dispuesta a defender en todos los planos los intereses de la comunidad, contra el atropello de estos fariseos elegidos Municipales.

ACTA MUNICIPAL Y AGRACIADOS DEL REPARTO

En la Municipalidad pudimos constatar que los Regidores Angulo y Venegas celebraron sesión extraordinaria que ellos pidieron a la cual solamente ellos asistieron, acordando donarse la playa del Barrio del Carmen, conocida como "La Punta", entre la hija del señor Angulo, Flora Angulo Obando de Pardo; el hijo del señor Venegas, José Joaquín Venegas Cordero; el Secretario de la Municipalidad Alfredo Arauz Valderrama; el Pro-Secretario de la Municipalidad Oscar Solera Solera; el Secretario de la Gobernación Guillermo Benavides Villalobos, y el chofer de la Gobernación Tomás Domingo Cartín. Además se puso al final de esa sesión ACUERDO FIRME. Indicando que quedaba definitivamente dictado y que no cabía contra el apelación, como lo informó el Secretario Municipal.

SE CONSIDERA CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL

Al nombrarse a las personas que se acordó repartir la playa de Punta...

Beneficiarios: Flora Angulo de Pardo, hija del Presidente Municipal, Pablo Angulo Roger; José Joaquín Venegas Cordero, hijo del Regidor Daniel Venegas Salazar; Alfredo Arauz Valderrama, Secretario Municipal, Oscar Solera Solera, Prosecretario Municipal; Guillermo Benavides Villalobos, Secretario de la Gobernación; Tomás Domingo Cartín, chofer de la Gobernación

Ruiz, conversaron con el Presidente Municipal, manifestándole que esa zona donada estaba al servicio de la comunidad, que volviera la Municipalidad por sus fueros; el señor Angulo Roger contestó: Nosotros sabemos lo que hacemos Mi familia es pobre y tiene derecho. Yo no oculto que el lote dado a mi hija es mío, si ustedes quieren estar frente a la playa yo se los vendo.

QUE ES LO DONADO

Se dona gran parte de la playa del Barrio del Carmen, que está en el lugar conocido por "La Punta", esa playa ha estado al servicio de la comunidad por más de cincuenta años, y de hecho está entregada al servicio público. Una parte de lo donado es la conjunción de dos avenidas, en donde la Municipalidad pasada proyectó efectuar un pequeño parque y campo de juegos para niños a orillas del mar, según plan levantado por el Ingeniero Rafael París.

ACTIVIDAD DEL PUBLICO

La alarma es tal en este puerto, que en las entradas de los teatros en las cantinas, en las casas, en los Baños, únicamente se habla del reparto de lotes, y del proceder insólito de la Municipalidad. Hojas sueltas se han publicado dando a conocer detalles de lo sucedido, haciendo patente el reproche unánime de la ciudadanía. Fuera de los agraciados y sus familiares no hay una persona en Puntarenas, que esté de acuerdo con la usurpación que se trama.

APELACIONES DE LOS ACUERDOS

Al nombrarse a las personas que se acordó repartir la playa de Punta...

eran firmes consultando el caso se vio que ese pronunciamiento no podía ser para esa clase de resoluciones municipales, inmediatamente el señor Agente Fiscal Licenciado don Arturo Retana Cruz, a solicitud de esta Junta y de gran número de vecinos, estudio el caso, y al ver el ESCANDALOSO AFFAIRE, en nombre del Estado que representa, expuso sus razones y apeló de los acuerdos. Asimismo se han presentado muchos escritos por todos los sectores sociales pidiendo la nulidad de lo actuado y apelando.

SESION MUNICIPAL NO EFECTUADA Y ABANDONO DE LA LOCALIDAD DE LOS REGIDORES

El jueves 20 se debía reunir la Municipalidad para conocer de las apelaciones. Esta Junta convocó a la comunidad para que hiciera acto de presencia, la cual se congregó en gran número. En vista del público que había, los regidores decidieron no ir a la sesión, y no se efectuó. Al día siguiente el Regidor Angulo se fué para San José, y el Regidor Vargas para Chirra.

ACUSACION CRIMINAL

Los municipios Venegas Salazar y Angulo Roger, serán acusados criminalmente, de mantener los acuerdos de donaciones. La acusación se basará en el hecho de haber intervenido como testigos, a salvar su voto en las donaciones a sus hijos, y en haberse arrogado las funciones de la Junta Prohijista del Barrio del Carmen. Es decir, como funcionarios públicos intervinieron en acto o contrato con el pueblo y como funcionarios públicos se arrogaron...

garon funciones que no los correspondían. Delitos penados por los artículos 365 y 385 del Código Penal. Así se les hace saber en escrito presentado a la Municipalidad.

CUESTION JURIDICA

Consultadas las bases jurídicas de los acuerdos se ha llegado a la conclusión de que los acuerdos de esta Junta que se funda de 1933, más bien cierra el paso a sus actuaciones al declarar zona pública lo donado. Además esa ley es para donar los lotes que ella misma indica y los cuales están registrados en plano levantado por el ingeniero Salvador González Ramírez. En este plano la parte donada, está marcada como zona reservada al uso público. Contra la tesis municipal, están gran número de leyes de la República que no es posible enumerar aquí, además el asunto es tan claro que no requiere conocimiento jurídico. Es como si mañana se denunciara el muelle grande.

DEFENSA MUNICIPAL

La defensa de la Municipalidad la asumió el hijo del Regidor Venegas en hoja que dice: AL PUBLICO. Lastima que los hijos... que redactaron el cuento no pongan su nombre al pie de ese miserable escrito para poder así saber quienes son los 'chimidados' por la CONCESION QUE OBTUVE no como dicen ellos de la Municipalidad, sino de la Gobernación que es la única que puede concederlos. Me permito manifestar al pueblo de Puntarenas, que si desean informarse de la verdad de esas concesiones, lo hagan en la Gobernación de esta ciudad y no pierdan su tiempo leyendo cochinas que demuestran la bajeza de espíritu, al alimular a personas que desinteresadamente ante han servido a este Puerto. Y a los disgraciados que hicieron el cuento, SEFANALO: el lote es mío y al que no le guste y le chime que se ponga sebo en la llaga — José J. Venegas.

LLAMAMIENTO A LA CIUDADANIA

Esta Junta por este medio pide apoyo moral a todo el país, para que le ayude en esta batalla pro-defensa de los bienes comunales. Ciudadanos concientes, ayudados a defender lo de todos. Ayudados a defender nuestras bellas playas, amenazadas por esta codardia.

JUNTA PRO-DEFENSA DEL BARRIO DEL CARMEN.

Miguel Bravo Bravo — Klever Ruiz Ugalde — María Oñis Lara — Antonio Ortega Herrero — Jaime Maffio Musmanni — Abel Salazar Sandoval — Antonio Fernández Sagot — Hector Guevara Uehina — Francisco Quesada

Para quitar un dolor  
**DOLORINA**  
es lo mejor!

# ESCOJA

## Los Licores que Necesite

ENTRE NUESTRO MAGNIFICO SURTIDO

- WHISKY:**  
Mc Callum's Perfection  
Highland Patriot  
Ballantine's  
Ola Grand Dad-Bourbon  
Ola Ove rhot - Rye  
Mount Vernon-Rye  
Canadian Club
- GIN:**  
Bols London Dry Gin  
Hiram Walker Dry Gin
- COGNAC:**  
Domecq Fundador  
Domecq Tres cepas  
Sagnac  
Dupont
- RON:**  
Bacardi Carta Oro  
Bacardi Carta Blanca  
n Negro
- JEREZ Y VINOS**  
**DULCES:**  
William & Humbert  
Dry Sack
- Morgan Silver Crown je-  
rez.  
Domecq Ardila jerez  
Domecq Macharnudo jerez  
Marqués del Mérito  
Amontillado  
Marqués del Mérito  
Amoroso.  
Marqués del Mérito,  
Jerez 120  
Marqués del Mérito,  
Oporto 120  
Marqués del Mérito,  
Oporto Ruby.
- AGUA MINERAL**  
**WHITE ROCK**
- CERVEZA PABST**
- CREMAS Y POISEE**  
**CAFES:**  
Bols Apricot Brandy  
Bols Blackberry Brandy  
Bols Cherry Brandy  
Bols Creme de Menthe  
Bols Creme de Cacao  
Bols Creme de Banano  
Bols Anisette  
Bols Maraschino  
Bols Curacao Triple Sec
- Bols Perfecto Amor  
Bols Gold Liqueur  
Burrough Apricot Brandy  
Burrough Creme de Cacao  
Reo Absolut  
Angostura bitters  
Burrough Orange bitters
- CAMPAGNE:**  
Ambassador  
Grand-Vie-Cec
- VERMOUT:**  
Cinsano  
Nolly Prat  
Pradier
- VINOS BLANCOS**  
**Y TINTOS**  
Lattelle Barsac  
Lattelle Sauterne  
Lattelle Graves  
Lattelle Fr. Cole  
Mout Sauterne  
Rioja Español  
Rioja Emorado  
Casta Blanca Chateau  
Casta Blanca Chabliz  
Santa Rita. Especial  
Santa Rita. Reservado

### Ingresa hoy al país el gobernador de Los Leones de Centro América y Panamá

SE TRATA DEL DOCTOR DON ARTURO QUEVEDO, EMINENTE HOMBRE DE NEGOCIOS DE GUATEMALA. Viene acompañado el doctor Quevedo por don Eduardo Cáceres, Secretario de Los Leones de Guatemala. Durante su estancia en Costa Rica se organizarán diversos festejos en su honor.

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados han puesto en nuestro conocimiento la llegada al país del Dr. don Arturo Quevedo, Gobernador del Club Los Leones en Centro América y Panamá.

El doctor Quevedo es un eminente hombre de negocios de Guatemala y lo acompaña en una gira por toda la América

Central el señor Eduardo Cáceres, secretario de Los Leones en Guatemala.

En banquete que se le dará en el Club Union hará entrega de sus credenciales, y posiblemente visite todos los lugares pintorescos de este país.

Diversos actos se están organizando en su honor a fin de hacer agradable su estancia en Costa Rica.

LA TRIBUNA le da su bienvenida y le desea una feliz estada entre nosotros.



¡No mejor que nunca. Compare el nuevo COCOMALT para más ENERGIA, más VITALIDAD y FUERZA, FORTIFICADO con Vitamina A, Vitamina B y Vitamina D, más Hierro, Fósforo, Calcio, Fuente de salud PARA CHICOS Y GRANDES.



### Nuestro movimiento . .

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — pueblo de Costa Rica. Su fuerza reside, a pesar de su juventud, en que es el producto de largos años de lucha sindical, la mayor parte de ellos en un medio difícil con Gobiernos indiferentes y hostiles, con escasa educación política en los trabajadores, con escasos recursos materiales para la lucha. En que se mantiene, en consecuencia, sobre la base de masas de todos los viejos sindicalistas, combativos y experimentados, los cuales se han sumado a las nuevas y jóvenes organizaciones obreras y campesinas. En que al considerar, nuestra C.T.C.R. acogió como herencia suya, todas las viejas y queridas tradiciones de lucha nuestra clase trabajadora: la de 1910, la de 1925 y la que sobre bases ideológicas y científicas justas, se inició en 1930. En que ha sabido mantener el prestigio moral de sus cuadros dirigentes, muchos de ellos jóvenes luchadores, que han entregado al movimiento lo mejor de su juventud y de sus capacidades.

En que mantiene un amplio criterio democrático en la vida interna de la organización, para "hacer camino hacia ella y hacer responsabilidad colectiva. En que en su Comité Central Ejecutivo y en su Consejo Nacional, más del 90 por ciento de sus miembros son trabajadores auténticos, que en las Fábricas, de los Talleres y de las Fincas para dirigir el movimiento sindical y los Regidores Municipales hacer denuncias de lotes en el Barrio del Carmen. El artículo 39 de la ley citada dice: "Las Fincas que quedan libres en La Puntarenas, no por estar comprendidas en los artículos anteriores, serán donadas a costarricenses jefes de familia, pobres y de buenas costumbres, con más de un año de residencia en la localidad y de preferencia puntarenenses, que manifiesten su intención de radicarse en ellas y se comprometan a construir y habitar dentro de tres años a partir de la aprobación de su denuncia una vivienda sólida y estable, la cual ocupará el denunciante y su familia, siendo prohibido el arriendo a terceros durante el término a que se refiere el artículo octavo de esta ley." Por tratarse de una ley específica que no hace distinción, ni contiene prohibición de hacer denuncias a ninguna persona, creo que los parientes de los Regidores que se encuentran en el caso del artículo citado, están en capacidad de denunciar el lote que se les adjudicó en el Barrio del Carmen, previos los trámites que exige la mencionada ley.

Dejo así evacuada la consulta que usted se dignó hacerme y suscribo su atento y seguro servidor,

Francisco Guido Miranda  
ApoDERADO Municipal

MI deseo es evitar que se forme una idea errónea de mi actitud en dicho asunto; y el público lector habrá de tomar en cuenta que el acuerdo municipal citado es de fecha cuatro del corriente y que a mí no se me ha solicitado sino quince días después, cuando algunos vecinos del Barrio protestaron.

Aprovecho la oportunidad para agradecer respetuosamente y con gracias anticipadas, me suscribo de usted su amigo y servidor,

Francisco Guido Miranda  
ApoDERADO Municipal

## PAN AMERICAN WORLD AIRWAYS



Las rutas aéreas mundiales de Pan American World Airways el 7 de Diciembre de 1943

DURANTE 16 años de operaciones a través de sus rutas mundiales, Pan American World Airways ha volado más de DOSCIENTOS MILLONES de millas. La gran experiencia que esto representa está hoy al servicio de las Naciones Unidas en todos los frentes de guerra. Pero al llegar la paz, los clipéres se convertirán en mensajeros de buena voluntad que unirán a los pueblos con, sus inmejorables servicios aéreos de pasajeros, express y correspondencia.

Inteligencia, con nuestra lucha. Los sacrificios y privaciones sufridas para formarla a través de tantos años, están ya pagados. Ya está en marcha la C.T.C.R., Debe seguir adelante. Vamos a este 1 de Mayo con una C.T.C.R. joven pero vigorosa. Vigorosa tanto por su fuerza numérica como por su capacidad de trabajo. El domingo, por ejemplo, estuve en

una reunión sindical de campesinos en Grandadilla de Curridabat. Se trataba de formar allí un Comité de Distrito del Sindicato Cantonal de Trabajadores Agrícolas y sus relaciones con el Comité Central. Yo me limité a conversar sobre la importancia y los problemas que les a enfocar este 1 de Mayo. La C.T.C.R. ha forjado conciencia sindical, ha educado políticamente a los trabajadores, los ha enseñado a organizarse para defender sus intereses. Y en miles y miles de trabajadores de la ciudad y del campo, los que constituyen este ejercicio atinado a la C.T.C.R., y los que determinan su fuerza, su gran fuerza combativa.

Y para eso constituir el Comité de Distrito, en los lugares mismos de trabajo. Con una capacidad admirable, ellos mismos explicaron las funciones de cada Secretario del Comité de Distrito y sus relaciones con el Comité Central. Yo me limité a conversar sobre la importancia y los problemas que les a enfocar este 1 de Mayo. La C.T.C.R. ha forjado conciencia sindical, ha educado políticamente a los trabajadores, los ha enseñado a organizarse para defender sus intereses. Y en miles y miles de trabajadores de la ciudad y del campo, los que constituyen este ejercicio atinado a la C.T.C.R., y los que determinan su fuerza, su gran fuerza combativa.

Con lo cual se le hace un efectivo servicio a los contribuyentes josefinos y se les pone en condiciones de prestar una efectiva cooperación a la Municipalidad para que pueda hacer frente a sus inaplazables obligaciones económicas.

HAGA UD. UN ESFUERZO Y PAGUE HOY SUS IMPUESTOS MUNICIPALES PARA QUE LA MUNICIPALIDAD PUEDA ASÍ TAMBIEN PAGAR SUS CUENTAS

ACUERDESE QUE EL CREDITO DE LA COMUNIDAD ES SU PROPIO CREDITO.

(PASA a la Pág. OCHO)

### VENTAS AL POR MAYOR Y AL DETALLE

## SERVICIO A DOMICILIO LA CENTRAL DE LICORES

TROPICAL COMMISSION CO  
Sigsbee Road  
Teléfono 3432 • FRENTE A LA BIBLIOTECA NACIONAL • Apoderado

## QUINCE DIAS DESPUES DE TOMARSE EL ACUERDO SE ME CONSULTO

MI DESHO ES EVITAR QUE SE FORME UNA IDEA ERRONEA DE MI ACTUACION EN EL ASUNTO DEL DENUNCIO DE LOTES EN LA PLAYA DEL BARRIO DEL CARMEN

Contesté que los parientes de los regidores están en capacidad de denunciar y de que se les adjudiquen los lotes en el Barrio del Carmen. — El Lic. don Francisco Guido apoderado de la Municipalidad de Puntarenas hace algunas declaraciones

Puntarenas, 21 de abril de 1944.  
Señor General don don María Pinard, Director de LA TRIBUNA, San José.

Estimado General: Con referencia a las declaraciones de don Fabio Angulo Roger, Presidente Municipal de Puntarenas, sobre el supuesto del denuncia de lotes en el Barrio del Carmen de esta ciudad, que yo me aludé, y que fueron publicadas en LA TRIBUNA de los veintidós del corriente, por tratarse de un asunto de interés general, ruego a usted darla publicidad al siguiente informe:

Puntarenas 19 de abril 1944 Sr. don Fabio Angulo Roger, Presidente Municipal.

Estimado señor: Tengo el gusto de contestar a su atenta nota de fecha de hoy, sobre los puntos que usted me planteó en consulta así: PRIMERO: "Si los lotes adjudicados por la Gobernación de la Provincia a don José Joaquín Velasco y don Flora Angulo de Parojo no han sido adjudicados a derecho". A lo que le diré: "La ley que crea los denuncios de lotes en el Barrio del Carmen de esta ciudad, es la Nº 59 de 14 de marzo de 1933, y las diligencias de tramitación de los denuncios serán del conocimiento de la Gobernación de Puntarenas, de acuerdo con lo que dispone el artículo 69 de la ley citada. Los interesados denunciar las personas que indica el artículo 39, levantándose la denuncia respectiva ante el Gobernador de la Provincia, con forma de los artículos 49 y 59 de la misma. La localización del lote se hará de acuerdo con las exigencias del plano oficial, levantado por el Ingeniero Salvador González Ramírez. Y la adjudicación definitiva no se aprobará sino el Visto Bueno de la Junta Progresista del Barrio del Carmen, en las resoluciones con apoderados a la Secretaría de Gobernación. De modo que dicha Junta Progresista debe dar el Visto Bueno a

los denuncios del señor Venegas y la eschola Angulo de Parojo, para que sea aprobada la adjudicación definitiva de los lotes que son denunciados. Si este requisito no se ha llenado, debe llenarse. No conozco ninguna ley que haya suprimido la Junta Progresista del Barrio del Carmen. Por tal motivo es mi opinión que el acuerdo número cuatro de la sesión extraordinaria número cuarenta y ocho, celebrada por la Municipalidad de este Cantón en las dieciséis horas del cuatro de abril del corriente año, no es legalmente eficaz para efecto de adjudicación definitiva en el caso de la señora de Parojo, pues la Municipalidad no puede hacer las veces de la Junta Progresista. Y supongo que con el señor Venegas siguió el mismo trámite equivocado". SEGUNDO: Re vino este punto así: "Si por el momento los solicitantes venientes cercanos de los Regidores Municipales, las resoluciones dadas por la Municipalidad aprobando el resultado por la Gobernación de Puntarenas, los interesados estarán en pugna con la ley".

Como ya he visto la abnegación y cariño que ha puesto su empresa en esta hora en que los puntarenenses reclamamos, nos tra hora de triunfo entre el servicio de las provincias de nuestra Costa Rica. El Editorial que usted nos brinda en la edición del domingo, es uno de los mejores homenajes, servicios para nosotros en la bandera de su fraternal devoción hacia nuestro olvidada provincia, y crea, nuestro querido amigo que al simpatía por nosotros quedará en el alma de cada uno de nuestros fieles amigos puntarenenses, como desde estará esculpido su nombre, como un distinguido amigo, de este nuestro pueblo.

J. Ramírez Saizara

Francisco Guido Miranda  
ApoDERADO Municipal

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



BODA LLINAS - RUIZ

A las 10 horas, (6 p. m.) del sábado 29 de los corrientes en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, el Presbítero don José Ollemüller impartirá la bendición nupcial a nuestros hijos

MARIA ISABEL Y JOAQUIN

Por este medio sus padres

VICTOR MANUEL RUIZ R. ADELITA MONTALTO DE RUIZ

ELISA BOLANDI DE LLINAS (Residente en California)

Se complacen en participar a sus amistades San José, Abril 25 de 1944

UN AÑO



OCTAVIO MANUEL SILVA ODIÓ

Hoy se cumple un año que el hogar formado por los jóvenes esposos don Octavio Silva y su bella y encantadora señora doña Carmen Odio de Silva, se entolano con el feliz acontecimiento de su primer año de vida. Que de la vida sea dichoso y esforzado en compañía de las suyas, son los deseos de este periódico en el día inolvidable que celebra su primer año de venido al mundo.

MUNDO SOCIAL

LA BODA GOMEZ CHACON-MARIN FERNANDEZ



SORCITA CLAUDIA MARIN FERNANDEZ

Pasado mañana a las once de la mañana en la Iglesia de Guadalupe, contraerán matrimonio el estorzo y simpático señor don Bernardo Gómez Chacón con la bella y simpática señorita doña Claudia María Fernández. Su boda se celebrará con carácter íntimo por motivo de guerra. A los encantos y virtudes de la novia se unen las cualidades espléndidas del caballero que la ha elegido para compañera de sus destinos. LA TRIBUNA les ha presentado sus deseos por que la felicidad los acompañe eternamente.

ESCUELA DE INDUSTRIAS CASERAS Utilización de materias primas nacionales en objetos de gran demanda en el exterior E. Caballero de Rodriguez Casa Nº 143, Calle 5a. Sur y Avenida 1a. De 2 a 4 de la tarde



MIRTEA CARVAJAL ULLOA

DOCTOR M. VALENZUELA CANE! DENTISTA CIRUJANO (NORTHWESTERN UNIVERSITY) Horas: 8 a 11.30 a. m. - 1.30 a 5 p. m. Gabinete Dental; Clínica Figueres, 300 varas Norte de LA TRIBUNA

NICOLAS del BARCO OROZCO

DESCANSO EN LA PAZ DEL SEÑOR Confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Su afligida esposa María Eugenia Cardos de del Barco; las Familias Cardos Muñoz, Jurado del Barco, Goyenaga del Barco, del Barco Silva, Dobles del Barco, Solo del Barco, del Barco Garrón, tíos y demás familia al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida le ruegan asistir a los funerales que se efectuarán hoy martes en la Iglesia de la Dolores a las once de la mañana y luego acompañar el Cortejo al Cementerio General de esta ciudad, por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

(NO HAY INVITACIONES PERSONALES) San José 25 de Abril de 1944.

De la fiesta típica de los guanacastecos en homenaje al Presidente Electo y Sra.



SORCITA AMIRA TRUJILLO

Amira es una dulce muercita morena, de un moreno castaño, o mo esas ruborosas rosas, que se brillan en la luz del mediodía. Sus orzanos previos felices como relámpagos un noche lluviosa, imprimen a su semblante, una dulce y hermosa sonrisa. Son profundas sus pupilas y florecen como el lirio hecho armonía de los quilombos. Amira, linda generosa, de la tierra guanacasteca, la noche de la recepción en la Casa Espirito llegó con sus encantos naturales a recibir al señor de la marimba chorolega, y al embriajo de las danzas fantásticas región, es dulce anhel de su suplicio, y se rebela como al lirio hecho armonía de los quilombos. Amira, linda generosa, de la tierra guanacasteca, la noche de la recepción en la Casa Espirito llegó con sus encantos naturales a recibir al señor de la marimba chorolega, y al embriajo de las danzas fantásticas región, es dulce anhel de su suplicio, y se rebela como al lirio hecho armonía de los quilombos.

yo del Cambute y al tentador empuje del PUNTO, el Guanacaste entero cibrará en los ojos de sus lindas mujeres allí presentes. Al saludar a Amira Trujillo Acosta, pñemos una teja de flores de madero negro, para que recite allí sus pensamientos.

ENRIQUE CARAZO AGUILAR y BERTÁ DE CARAZO Agradecen profundamente su atención a todas aquellas personas que les han manifestado su condolencia con motivo del sentido fallecimiento de su hermana doña Elena Carazo de Montagné

AGRADECIMIENTO Por este medio expresamos nuestro más profundo agradecimiento a todas aquellas personas que a una u otra forma nos manifestaron su pesar con motivo del fallecimiento de nuestra inolvidable hija y hermana MARIA DEL CARMEN LLUBERE Z. (Q. de D. g.) Rosalva y de Llubere, Rafael A. Llubere y señora, Isabel Llubere Z., Pedro J. Llubere Z. (residente en México), Guillermo Llubere Z., (residente en México), Jorge Llubere Z. y Francisco Llubere Z. (residente en México). San José, Abril 24 de 1944.

EL SENTIDO FALLECIMIENTO DEL EXCMO. SR. MINISTRO DE EL SALVADOR EN COSTA RICA

Con el sentimiento de la más viva pena recibimos la inesperada y dolorosa noticia del fallecimiento del Excmo. Sr. Dr. don Arcadio Sandoval, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la hermana república de El Salvador en Panamá y Costa Rica. Hacia pocas días que se encontraba en nuestra patria prescidente de la Nación del Sur. Por España, de larga años actuó en la carrera diplomática con brillante acierto y en todos los lugares que representó a El Salvador, lo hizo a la altura de su talento y de las cualidades excelentes que enaltecieron su ilustre personalidad. La falta de espacio nos impide tributarle un justo homenaje a la memoria del distinguido hombre público que ha entregado su alma a Dios con la certeza de los santos sacramentos. LA TRIBUNA hace propia la pena de los suyos y por este medio les envía su más sentido pésame y en forma especial en cordial mensaje al Gobierno de la tierra costarricense y a los miembros de la Legación salvadoreña en esta ciudad.



EXCMO. SR. DR. DON ARCADIO SANDOVAL, ENVIADO EXTRAORDINARIO Y MINISTRO PLENIPOTENCIARIO DE EL SALVADOR EN COSTA RICA. CUMPLEAÑOS - Hoy suma un año más de vida la estimable señorita Ethel Arrieta Astorga hija de don Francisco Arrieta y de su apreciable señora esposa. LA TRIBUNA le desea mil felicidades.

REGRESO DE PUNTARENAS Hoy regresará de Puntarenas, nuestro excelente y querido amigo don Antonio Sobrado H.

Después de su regreso del viaje de estudios por Chile y Argentina el Dr. Víctor M. Hernández Se pone a la disposición de su distinguida clientela en su Consultorio 125 Vs. AL OESTE DEL TEATRO PALACE Teléfonos: Oficina 4422 - Habitación 3185

Impedimento para remover empleados. (VIENE DE LA PÁG. UNO) - Hoy suma un año más de vida la estimable señorita Ethel Arrieta Astorga hija de don Francisco Arrieta y de su apreciable señora esposa. LA TRIBUNA le desea mil felicidades.

Lions International FILIAL DE SAN JOSE DE COSTA RICA. Habiendo llegado ya a San José el León, Gobernador de nuestro Distrito Dr. don Arturo Quevedo y el Secretario Lic. Eduardo Cáceres, la Junta Directiva ha dispuesto que el Club se reúna informalmente el martes 25 del corriente a las cinco y media p. m. en el Lobby del Hotel Costa Rica para saludar a los distinguidos visitantes; y celebrar el mierco, es 26 a las 7 p. m. en su honor un banquete con baile en el Club Unión. Para detalles y anotación de asistencia, los Socios se servirán comunicarse con el Tesorero Carlos Balse (en el Hotel Costa Rica). El Club de Cartago actuará conjuntamente con el de San José. Traje oscuro para los caballeros; y largo para las señoras.

ENFERMAS GRAVEDAD DE LA SRITA SONIA ACOSTA HIMMEL -De suma gravedad se encuentran en esta ciudad, la niña Sonia Acosta Himmel, hija del doctor don Alfonso Acosta Guzmán y de su estimada señora esposa LA TRIBUNA hace votos cariñosos por que se experimente un cambio favorable en su organismo.

MA-TA-RAL MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA Sólo 500 cabezas de ganado llegaron a la... (VIENE DE LA PÁG. UNO) - ra de importar ganado gordo, sea de Nicaragua, en condiciones satisfactorias o de Honduras, de donde al parecer se podría traer una buena cantidad de novillos, si se logran vencer las dificultades del transporte marítimo, que son muchas en las actuales circunstancias.

Dr. JOSE B. GONZALEZ SUS ESTUDIOS DE ESPECIALIZACION FUERON HECHOS EN EUROPA 7 ESTADOS UNIDOS. - 12 años de práctica Consulta de 9 a 11 y de 2 a 4 en la Avenida Central, Frente al Teatro América TELEFONO 2042 APARTADO 1041

GETS-IT EL CALLICIDA LIQUIDO Bastan unas pocas gotas de Gets-It para quitar el dolor y poner fin al tormento de sus callos. LA LATA HERMETICA QUE EL HOMBRE NUNCA PERFECTO Sapolio Limpia y Brillo En panes y en polvo 178.069 dólares. (VIENE DE LA PÁG. UNO) to dominio que ha obtenido, de 1942 a 1944, la flota de los Estados Unidos sobre los piratas y corsarios nazis. En 1942 - exportaron a los Estados Unidos 51.413.858 kilos de bananas por un valor total de 1.045.488 dólares. Y el año pasado de 1943 se exportaron 54.120.940 kilos de bananas por un valor total de 2.132.562 dólares. Y se nos agrega que de acuerdo con las perspectivas del momento, no es aventurado decir que en el curso del año que se está iniciando, el aumento en la exportación de bananas será un rasgo considerable. Lo que mucho nos satisface.

DOCTOR M. VALENZUELA CANE! DENTISTA CIRUJANO (NORTHWESTERN UNIVERSITY) Horas: 8 a 11.30 a. m. - 1.30 a 5 p. m. Gabinete Dental; Clínica Figueres, 300 varas Norte de LA TRIBUNA

Encantadora al mirarla... NO AL BESARLA USTED puede ser sumamente bella y un embargo no hallar el hombre que ha de hacerla feliz. ¿Por qué? Porque su encanto se desvanecerá si usted tiene MAL ALIENTO. Y 7 de cada 10 personas lo tienen y lo no saben. No se arriesgue usted. Use Crema Dental Colgate. Su penetrante espuma llega hasta los intersticios de los dientes y desaloja los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías rojas y la destructora caries. Colgate deja los dientes completamente limpios, las encías sanas y el aliento perfumado.

DAVIS BAKING POWDER TOPIKA TENDAL C

MUL-EN-OL RECIBIÓ SU PAT. OF. MUL-EN-OL ANALÍTICO 1934 Después de comer Antes de acostarse Lavarse la cara y el cuerpo Use Colgate. Introducción de Primeros Auxilios UNA MICEDOSA DEL ROSAL PARA EL ALIVIO DE LOS MOJOS. NO SE ACORTA EN LA CALZADA. FAVORITE, FERRACCIÓN, FAVORITE LA CUCURUCÓN. Las municipalidades que han recibido la gestión en referencia se están dirigiendo a la secretaría.

Pan American Agencies DISTRIBUIDORES:

# BILBAO EL RELOJ MAS EXACTO DEL MUNDO - Unicos Agentes: JOYERIA SCRIBA Y GONZALEZ

## TREMENDOS DESTROZOS DE NAVES CAUSAN LOS RUSOS A LOS NAZIS EN EL MAR NEGRO

ESTAS VEINTE NAVES IBAN ATASCADAS CON FUGITIVOS DE LA SITIADA SEBASTOPOL. ROTA LA OFEN SIVA ALEMANA EN YUGOSLAVIA POR LAS FUERZAS DEL MARISCAL TITO

Apilante ataque de la aviación de los aliados contra Saigón, capital de Indochina. — Grandes fuerzas inglesas colocadas, por medio de aviones, en la retaguardia japonesa de Birmania. — La aviación aliada del Mediterráneo intensificó sus ataques pre-avisados en todo el frente

LONDRES, 24. UP.—Aviones soviéticos de la flota del Mar Negro, hundieron veinte barcos más que trataban de evacuar tropas alemanas de la sitiada Sebastopol en la Crimea, según anunció Moscú en un boletín que no informa de cambios esenciales en el frente terrestre oriental. Siete transportes que sumaban diecisiete mil toneladas, fueron de cerados hundidos por blancos de ataques de bombas. Además de esto una flota de alta velocidad, un cutter torpedero y tres naves de patrulla fueron hundidas y varias naves enemigas seriamente dañadas en las vías marítimas desde la Crimea a Rumania. Después procedentes de la Crimea dijeron que miles de soldados alemanes y rumanos perecieron en su intento de escapar por mar desde la ciudad, desde el quince de abril. El enemigo ha sufrido ya la pérdida de más de cuarenta mil prisioneros desde que comenzó la campaña de la península.

GRANDES FUERZAS ALIADAS LLEVADAS EN AVION OPERAN YA TRAS LOS FRENTE JAPONES EN BIRMANIA. KANDY CEYLAN, 24. UP.—El cuartel general del sudeste de Asia anunció que considerable tropa aliada han sido llevadas por avión a los Chindits que ya están operando a lo largo de un frente de varias millas de largo atrás de las líneas niponas y en el centro y norte de Birmania.

Hubo también progresivas señas de que ha sido evitado el peligro inmediato del ferrocarril en Bengala y Assam, procedente de la invasión japonesa de la India. Los refuerzos llevados por aire al interior de la "cabeza de puente" en la selva fueron enviados a Bytkina que exportaba finzas las posiciones a lo largo del ferrocarril desde Singapur a Bytkina que exportaba finzas varias semanas en un momento para cerrar las provisiones niponas hacia el norte de Birmania y el frente del Imphel; las tropas aliadas limpiaron el camino desde Kohima al empalmado de la población de Dinapur en el ferrocarril Bessal Assam y el relevo de la guarnición de Kohima parecía haber disipado la posibilidad de que los japoneses avanzaran sobre el ferrocarril y cortaran la línea de aprovisionamiento de las fuerzas de Stilwell en el norte de Birmania.

**SEÑOR GANADERO:**  
*No se deje engañar!*  
PARA MANTENER SUS ANIMALES SANOS

**FRESCOSAL**

PARA SUS GANADOS, SALUD!

60 MIL JAPONESSES AISLADOS EN NUEVA GUINEA. A BORDO DE UN CRUCERO ESTADUNIDENSE 24 UP.—El general Mac Arthur, quien dirige personalmente la invasión de la Nueva Guinea Holandesa dice que unos sesenta mil japoneses han sido aislados en la Nueva Guinea septentrional al sur de los sectores invadidos.

## A LOS PRODUCTORES DE LECHE Y MIELES

### La FABRICA NACIONAL DE LICORES

# AMISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que rea rriremos el recibo

Guillermo Guardia Mora  
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

Próximo Jueves 27 de Abril a las 9 de la noche

## GRAN CONCIERTO EN EL TEATRO NACIONAL

POR EL EMINENTE PIANISTA ESPAÑOL.

# Joaquín Fuster

A BENEFICIO DE LA LIGA ANTI-TUBERCULOSA

Construcción del Hospital de enfermos tuberculosos  
Patrocinado por la SOCIEDAD ESPAÑOLA DE BENEFICENCIA

— VEA USTED PROGRAMAS —

PLASTANTE ATAQUE LANZAN LOS AVIONES ALIADOS A SAIGON, CAPITAL DE INDOCHINA. CHUNGKING, 24. UP.—El comunicado de los Estados Unidos decía que bombarderos aliados...

berator en un aplastante ataque contra Saigón, Indochina Francesa, efectuado el sábado, hundieron definitivamente seis naves niponas que sumaban 20.000 toneladas inclusive tres acorazados que estallaron y se incendiaron furiosamente.

PRÓXIMO DOMINGO: "UNA CARTA DE AMOR", CON NEGRETE.

## RAVENTOS

A las 3, 7 y 8:45 HOY Entrada C. 85

Dos estupendos estrenos Paramount! El "Gardelito" o la peste de la pantalla, Henry Aldrich, en una de sus aventuras inolvidables! El niño metido a hombre vuelve locas a las mujeres... y que mujeres! Jimmy Lydon y Frances Gifford, en

## GRAN BAZAR "LA CASA"

(Antes Gil y Cia. Suc. de Gil y Hernando)

ACCIONES DE MERCADERIAS

Serie LA CASA Nº 10. Amortización 53. Fav. el Nº 3 de VIADALLA CAMERO DE VALENZUELA.

Serie LA CASA Nº 11. Amortización 34. Fav. el Nº 93 de LIGIA MATTHEWS CANET.

Serie LA CASA Nº 12. Amortización 17. Fav. el Nº 33 de CRISTINA FACIO DE AGUILAR.

Próximo a jugarse la Serie LA CASA Nº 13 de C 3.00 semanales

ALMACEN NEW ENGLAND, S. A.

HENRY ALDRICH ENAMORADO (H. A. Gets Glamour)

CAPITULO ADELA A las 7 y 8:45 50 A las 8:45 y 9:10 75 Richard Arlen en: ARTILLERO AEREO MARIA FELIX, en: LA MUJER SIN ALMA

AMERICA CASTRO A las 7 y 9:10 60 A las 8:30 35 Bette Davis, en: LA EXCENTRICA LOS DE ABAJO

SORTOS EFECTUADOS EN LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA MUNICIPAL EL DIA 24 DE ABRIL DE 1944

Serie SPIR. — Sorteo Nº 48. Favorecido el Nº 72, de CARMEN O. DE SILVA

Serie TROPICAL. — Sorteo Nº 35. Favorecido el Nº 16 de GLADYS C. DE VARGAS.

Serie LOTUS. — Sorteo Nº 20. Favorecido el Nº 125, de ADINA VARGAS.

Serie CASSANDRA. — Sorteo Nº 1. Favorecido el Nº 55, de ESPERANZA BARBERO S.

Serie CANADA DIV. — Sorteo Nº 5. Favorecido el Nº 149, de MAX CERDAS.

Serie LUSION. — Sorteo Nº 39 Favorecido el Nº 47, de VICTORIA DE CORDOBA.

Serie VICTORIA. — Sorteo Nº 28 Favorecido el Nº 28 de DIBORAH DE NAVARRO.

Serie NORA. — Sorteo Nº 21. Favorecido el Nº 132, de ESTER TAPIA M.

Serie LEDA. — Sorteo Nº 10. Favorecido el Nº 76, de MARIA CRISTINA FERNANDEZ Q.

EN FORMACION: Serie ESMERALDA de C 3.50 semanales

## TEATRO NACIONAL

SOIEDAD MUSICAL DANIEL HENRYK SZERYNG Violin

MARGOT ROS Piano

ORQUESTA SINFONICA NACIONAL

Unico Concierto — VIERNES 28 de Abril 8:45 p.m. — Fuera de abono

Las localidades están a la venta todos los días, 2 - 5 p.m.

VIENE DE LA Pág. UNO. los capitanes y un teniente fueron ejecutados esta mañana por sentencia del consejo de guerra extraordinario reunido ayer.

GRAVEMENTO HERIDO EL DR. SCHMIDT VICEERO DE HITLER. LONDRES, 24. UP.—Trasladado internamente el doctor Schmidt, intérprete de Hitler, que también es viceero de la Wilhelmstrasse, fue gravemente herido en un accidente automovilístico pero no creese que su vida corra peligro.

3 MIL AVIONES, EN EL ATAQUE DURMO MAS TREMENDO DE LA GUERRA LANZARON AYER LOS AMERICANOS SOBRE EL RICH. LONDRES, 24. UP.—Más de 3.000 aviones americanos en una operación aérea diurna más grande de la guerra atacaron hoy las bases alemanas de aviación, fábricas industriales y de transporte en Munich, Friedrichshafen, Bucerat, Ploesti y Bélgica. Bombardeos pesados con escorta de cazas, desde Inglaterra e Italia, descargaron probablemente unas cuatro mil toneladas de bombas. Destilando por un cielo despejado contra la Luftwaffe que luchaban dando la espalda a la muralla, una enorme fuerza de bombarderos desde Inglaterra atacó las fábricas de guerra en Friedrichshafen, Bucerat, Ploesti y Bélgica. Las radio alemanas, dijo que los bombarderos que invadían desde el norte, fueron interceptados antes de que entraran al sur de Alemania y a los cazas nacistas que se apuraron contra las granadas fortalezas y libertadores, fueron a su vez atacados por la fuerte escorta de "Mustangs", "Beltraps" y "Trucons". Al mismo tiempo, se hicieron repetidos ataques por medio de bombas ligeras a través

del Canal de la Mancha, y los observadores de la costa se figuraron que los movimientos de las grandes formaciones de bombarderos aliados se parecían a un vasto tren de servicio que corría un liberario regular. Los primeros grupos de tripulaciones de fortalezas que regresaban de Friedrichshafen, dijeron que los alemanes trataron de cubrir los objetivos con cortina de humo pero el tiempo despejado ayudó a los bombarderos. Los pilotos dijeron que el fuego antiaéreo fue intenso sobre la zona del objetivo pero estos grupos encontraron poca oposición de cazas enemigos. En forma de pérdidas y de aviones enemigos destruidos no se pudieron lograr, pero un comunicado suizo desde Berna informó que cerca de una decena de bombarderos americanos tuvieron aterrizajes forzados en Suiza.

CORDIAL RECIBIMIENTO EN WASHINGTON AL PRESIDENTE ELECTO DE COSTA RICA. WASHINGTON, 24. UP.—Funcionarios estadounidenses preparan una cordial bienvenida al Lic. Teodoro Picado, presidente electo de Costa Rica quien llegará el jueves en vista de las estrechas relaciones de ambos países como también por sus dotes personales. Aunque espere que permanezca solamente dos días, los funcionarios han llenado ese tiempo con funciones de estado. Visitará el congreso y será huésped en el Hotel de la Presidencia, Casa Blanca. Asistirá a la sesión especial que en su honor hará la Junta de este presidente panamericano; huésped en el banquete de Hull; huésped de la comitiva de Neill y de Keller. Anticipándose a su visita la oficina del coordinador entre la prensa de los Estados Unidos un historial de las buenas relaciones entre Costa Rica y Estados Unidos citando el hecho de que Picado "se ha comprometido en continuar la amplia y democrática política que ha puesto a su país en la vanguardia de la más progresistas repúblicas americanas."

Próximo Domingo PALACE! Judy Garland en: PASTORAL TEATRAL. — Próximo Jueves, PALACE, en colores! "AMOR EN FLOR". — ¡Éxito musical!

## - PALACE -

HOY MARTES, 25 DE ABRIL DE 1944 A las 3, 7 y 8:45 — Entrada C. 85

Emocionante! Peligrosa! Huracánica! Tremolante! ¿Quién era la rubia misteriosa que jugaba con la muerte mientras los japoneses avanzaban por la península de Malaya?

1. Revista 2. Estreno de Extras. 3. Estreno Columbia de alta intensidad dramática! FLORENCE RICE y: DON JONES en el sugestivo drama del Lejano Oriente.

They groomed him for dardevil "stunting"... but a Singapore siren sent him up in the air!

THE BLONDE FROM SINGAPORE

with LAILA ERKSON - Florence RICE Gordon JONES - Tom GARDNER Directed by Guy CRAGG Edited by Guy CRAGG A COLUMBIA PICTURE

## LA RUBIA DE SINGAPORE

Era una espía o era una mártir! El más impenetrable misterio rodeaba su cabellera rubia fascinante! Un ciclo de aventuras se cerraba sobre la ciudad de Singapur!

EXITO DE MARTES! FORMIDABLE ESTRENO!

VARIEDADES MODERNO A las 3, 7 y 8:45 C. 110 A las 7 y 8:45 0,30 Diana Barrymore en el éxito FRUTA VERDE

LA HERMANITA DE SU CRIADO

IDEAL LIBANO KEITH A las 7 y 8:45 A las 7 y 8:45 A las 6:30 y 8 Entrada C. 0,35 Charles Boyer, en: LO QUE SOLO EL HOMBRE PUEDE SUFRIR VALIENTES